



Medizinische Akademie spendet für Lebenshilfe

Schüler und Mitarbeiter der Medizinischen Akademie Baden-Baden haben eine Spende in Höhe von 602 Euro im Edith-Mühlschlegel-Haus der Lebenshilfe übergeben. Die Gelder haben die Schüler mit einer Tombola eingenommen, die die Standortkoordinatorin und Leiterin der Podologieschule, Elke Jane Suckale, anlässlich des zehnjährigen Bestehens der Medizinischen Akademie organisiert hatte. 150 Päckchen und ein großer Stofftausendfüßler standen als Gewinn bereit. Die Spende wird für die neue Kindergartengruppe der Lebenshilfe verwendet. Christian Lemcke von der Lebenshilfe nahm die Spende entgegen und nutzte die Gelegenheit, den angehenden Physiotherapeuten einen Einblick in die Arbeit des Edith-Mühlschlegel-Hauses zu geben. Die Mitarbeiter der Medizinischen Akademie des Internationalen Bunds (IB) und der Lebenshilfe tauschten viele Ideen für neue gemeinsame Projekte aus. Das erste Projekt - ein Kochbuch mit internationalen Rezepten, die auch für Diabetiker geeignet sind - startet im September: Angehende Kinderpfleger und Podologen werden mit Bewohnern der Kurzzeitunterbringung "KULE" kochen. So werden im neuen Schuljahr nicht nur die neuen Spielzeuge, sondern auch weitere spannende neue Projekte zu Sprache und Bewegung mit angehenden Logopäden und Physiotherapeuten die Welt der Kinder ein bisschen bunter machen, heißt es in einer Mitteilung.

(red)/Foto: Medizinische Akademie